

*
**

Les faits vont maintenant se succéder avec leur monotonie désespérante.

Le 15 mai, on jette à Lyon les premières assises d'une école de tannerie, réclamée par le Syndicat des cuirs de Lyon, qui espère peut-être en voir surgir un jour un nouveau président de la République.

Le 16 mai, conférence de M. Brunetière, aux Folies-Bergère, sous les auspices de la Société populaire d'Economie sociale. L'éminent conférencier académicien est applaudi par une foule considérable qui acclame le défenseur des libertés de l'enseignement,

Rappellerai-je, pour mémoire, à la même date, la mort, annoncée de Cayenne, du héros d'un triste drame, le forçat Elsinger, qui assassinait, il y a deux ans, le malheureux bijoutier de la rue de l'Hôtel-de-Ville ?

Le même jour, venait de nouveau en discussion au Conseil municipal de Lyon la question si souvent agitée du presbytère de Saint-Bonaventure, dont la ville veut prendre possession sans désintéresser comme il convient la fabrique.

Il coulera longtemps encore de l'eau sous le pont Lafayette avant que cette cause délicate ait épuisé toutes les juridictions. Pourvu que l'unique ouvrier qui répare ledit pont ne mette pas un temps égal à faire sa restauration ! On livrerait le pont Lafayette à la circulation le jour de l'inauguration du monument Carnot, de la place de la République. Ne vient-on pas de me murmurer confidentiellement aux oreilles que l'entrepreneur demandait